
第2回アカデミア向けレジストリ勉強会
ーアンケート集計結果ー
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・参加申込者数：88名（アカデミア 77 名・企業 11 名）
・当日視聴者数：67名（アカデミア 57 名・企業 10 名）
・アンケート回答数：31名（アカデミア 29 名・企業 2 名）
・アンケート回答率：35.2%（31/88）

参加者内訳

<勉強会全体の満足度> <次回参加したいか>

アンケート集計結果概要

<参加者のレジストリとの関わり>
（複数回答可）
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<MASTER KEY プロジェクト> <エコチル調査>

< MASTER KEY 
プロジェクト>

 参加者からのコメント（一部抜粋）

<エコチル調査>

<要望等>

・複数の企業との調整方法がとても参考になりました。
・施設でデータ入力をするCRCの方への教育に注力されていた点は「なるほど」と思いました。
・研究の質等の維持のための取り組みや体制が大変参考になりました。
・プロジェクトの概要だけでなく、データの質をどう担保するかという視点からいろいろケースも交えてご説明いただいたのが
すごくよかったです。

・レジストリ構築～研究成果公開まで、運営側の工夫等含め大変参考になりました。
・オーサーシップをはじめ、データの利活用におけるシステムがとても参考になりました。
・研究利用の際に論文等の重複が起きないような審査体制とその必要性がとても参考になりました。
・データ活用のルールを明確化されていることが参考になりました。

・その他のレジストリの体制整備（事務局スタッフやDM、モニター等）についてもお話をお聞きする機会があると
大変嬉しく思います。

・実施時間も、勉強会の長さもちょうどよいと思いました。

 各講演の満足度
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